

Congreso recibe listado de espacios elegibles del PJEM



MARTHA ROMERO

El diputado Maurilio Hernández González, presidente de la Diputación Permanente informó que el Poder Legislativo recibió, de parte de la presidencia interina del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México (**TSJEM**), el listado de magistrados y jueces que dejarán sus cargos porque concluye su periodo o por jubilación, mismos que estarán en juego en la elección extraordinaria del próximo 1 de junio. Refirió que la reforma judicial entró en vigor

el 6 de enero y se estableció un periodo de tres días para conocer los nombres y espacios que quedarán vacantes para la primera etapa de renovación del **TSJEM**.

Confirmó que Asuntos Parlamentarios recibió el listado y ahora deben revisar la información para revisar si fueron 145 espacios que se proyectaron o fueron menos, aunque de ser así, el número de espacios que se renovarán son al menos 30 magistrados y 115 jueces.

"No sabemos exactamente cuántos, pero ya el Poder Judicial está cumpliendo con la parte que les corresponde. Sí, la vamos a revisar desde luego para poder darle trámite. Vamos a ver si se cumple con ese número -145-, o baja, así es", subrayó.

Hernández González añadió que una vez cotejada la información los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial podrán realizar el proce-

dimiento de postulación de aspirantes, mismas que serán revisadas para ver si cumplen con la normatividad y remitirá los listados al Instituto Electoral del Estado de México (**IEEM**) a más tardar el 28 de febrero del presente año .

Abundó que la reforma al Poder judicial establece que las propuestas de los tres poderes, serán depurada vía insaculación pública con el fin de que a más tardar el 12 de febrero la relación final se turne al **Congreso Mexiquense** y organizarse el proceso de elección.

"Dentro de la elección extraordinaria judicial, también se elegirá a un magistrado presidente por un periodo de dos años, quien entrará en funciones el 1 de septiembre, luego de haber terminado su designación como presidente interino, Fernando Díaz Juárez", concluyó.

